



## Offizielle Einweihung unseres neuen Mehrzweckgebäudes

Am 11.05.2019 war es dann auch offiziell so weit. Unter den Klängen der Bundesmusikkapelle Brandberg wurde von unserem hochwürdigen Herrn Pfarrer Mag. Jürgen Gradwohl im Beisein vieler Brandberger und Brandbergerinnen unser neues Gemeindehaus mit Schule und Kindergarten gesegnet und seiner Bestimmung übergeben. Auch unsere Volksschüler und Kindergartenkinder umrahmten den feierlichen Akt mit Liedern und einem von Gerhard Anker extra zu diesem Anlass verfassten Gedicht.

Bürgermeister Heinz Ebenbichler hat bei seiner Ansprache nochmals den Werdegang von den ersten Gesprächen, Entwürfen, über die Bauzeit mit vielen Herausforderungen bis hin zum Wiedereinzug Revue passieren lassen und dabei die eine und andere Anekdote zum Besten gegeben. Ein großer Dank galt dabei der großen Zahl an freiwilligen Helfern, die sich vom Baustart über den Wiedereinzug bis hin zur Rollrasenverlegung viele Stunden unentgeltlich in den Dienst der Gemeinde gestellt haben und dabei maßgeblich am Gelingen dieses umfangreichen Projektes beigetragen haben.

Einen großen Dank überbrachte unser Bürgermeister auch dem Vertreter des Landes Tirol, Herrn Landesrat Mag. Johannes Tratter mit ADir Helmut Wolf von der BH Schwaz, denn ohne der großzügigen finanziellen Unterstützung des Landes Tirol wäre so ein Unterfangen für eine so kleine Gemeinde wie Brandberg nicht möglich. Trotz allem bleibt für unsere Gemeinde noch über Jahre hinweg eine nicht unerhebliche finanzielle Last zu tragen.

Ein besonderer Dank galt auch unserem Architekten DI Benedikt Gratl mit seiner Mitarbeiterin Ing. Sandra Hueber, die in Ihrer unvergleichlichen und überaus kompetenten Art von der Planung bis hin zu den Abrechnungskontrollen immer das Wohl unserer Gemeinde und das positive Gelingen in den Vordergrund stellten. Viele Vertreter der bauausführenden Firmen haben es sich nicht nehmen lassen noch einmal das fertiggestellte Gebäude im Zuge einiger gemütlicher Stunden zu genießen und bedankten sich für die sehr gute und wertschätzende Zusammenarbeit während des Baus.

Unser neues „Mehrzweckgebäude“ hat an diesem Tag auch seine Feuertaufe als Ort der Begegnung und des Feierns mit Bravour bestanden. Bestens vorbereitet durch unsere Gemeinderätin Evelin Geisler konnten alle Besucher bei kulinarischen Köstlichkeiten vom Klaushof Sepp, süßen Verführungen unserer Frauen vom Brandberg und gestärkt mit Getränken aller Art vom Erdgeschoss bis hin zum Dachgeschoss alle neuen Räumlichkeiten auf Herz und Nieren überprüfen, bei manchen hätte es noch eine Sperrstundenverlängerung gebraucht. ☺

Die Gemeinde bedankt sich nochmals herzlichst bei allen, die zum Gelingen dieses Tages so großzügig beigetragen haben und hofft, dass auch in Zukunft dieses Gebäude als Ort der Bildung, Information und Begegnung intensiv genutzt wird.

Die Gemeinde Brandberg

Die Gemeinde Brandberg

